
発言順位１３     ５番 平 田 直 巳 議員 （一問一答）

１ 業務のリスク管理について 

(1) 業務のチェック体制について 

① 山口県阿武町における給付金の振込ミスの問題を受けて、磐田市

として、見直した部分や再度徹底を促した点について伺います。 

② 業務上のミスを発生させない仕組みが出来ているのか、業務のチ

ェック体制がどのようになっているのか伺います。特に振込等のミ

スは発生しない仕組みになっているのかを伺います。 

    (2) 問題発生時のリカバリー対応と職員の改善活動について  

①  業務上のミスが発生してしまった場合のリカバリーの対処方法に

ついて、速やかに解決できる手順書やルールが作成されているのか

を伺います。 

② 業務のミスゼロや業務の効率化を図るために、常に改善活動を進

めていかなければならないと思いますが、職員の改善活動について

の現状と課題について伺います。 

２ 空き家対策について 

(1)  空き家を増やさない取組について 

① 現状の空き家に関して、空き家に至った経緯や空き家を活用した

ケース等どのように分析し、課題の認識をしているのか伺います。 

②  高齢者のみや、認知症の方が所有していて、将来空き家になる可

能性が高い家屋について、磐田市としてどのように把握し、対策を

考えているのかを伺います。 

③  判断能力が不十分になった場合に有効である財産管理等を第三者

が担う成年後見制度について、福祉部門などとの連携も含めて、空

き家対策への活用の実態と課題について伺います。 



(2)  税制面等からの空き家対策について 

① 固定資産税の課税では、空き家(住宅用家屋)を壊して更地にする

と課税額が高くなることから、空き家(住宅用家屋)を壊さない場合

が見受けられます。税制面や政策面で空き家対策として、市として

考えていることを伺います。 

②  京都市では空き家など居住者のいない住宅に新たに課税する「非

居住住宅利活用促進税」(空き家税)が創設されました。こうした空

き家対策のための市独自の税条例などを検討することについて、市

としての見解を伺います。 

 ３ 友好都市について 

(1) 友好都市の位置づけについて 

①  友好都市４市１村との現在の交流状況と課題について伺います。 

②  現在の市の事務事業の中で、友好都市の位置づけがあいまいにな

っていないか。条例を制定し、位置づけを明確にする必要性につい

て、どのように考えているのかを伺います。 

③  友好都市とは文化・スポーツ面での交流がメインとなっています。

一部、災害時の相互応援協定もありますが、産業や政策面での協力

体制をどのように考えているのか伺います。 

(2)  友好都市とのこれからについて 

①  友好都市４市１村とこれからどのように交流し、関係を継続して

いくのか市の考えを伺います。 

②  友好都市の関係を継続していくなら、３年から５年に１回程度磐

田市に集まり、友好会議を開き、友好関係を築いていく取組も重要

と考えるが、市の考えを伺います。 

③  友好都市をさらに増やしていくのか、減らしていくのか市の考え

を伺います。 


